

M. HALES: Avons-nous toujours procédé de cette façon-là? Ne serait-il pas opportun de communiquer avec le ministère des Travaux publics et de leur dire: « Nous voulons avoir un bâtiment? »

M. ARMSTRONG: Non, pas avec ce genre de bâtiments. Mais nous avons recours à ce ministère pour certains travaux. S'il nous arrive d'avoir à construire des quais ou d'autres ouvrages semblables qui nécessitent une grande spécialisation, il est possible que nous demandions les fonds dans nos prévisions de dépenses et que le ministère des Travaux publics adjuge le contrat. Mais, de façon générale, c'est la *Defence Construction Limited* qui construit le bâtiment. D'autre part, c'est la Société centrale d'hypothèques et de logement qui construit les maisons et les écoles.

M. McCLEAVE: J'aimerais poser une question sur le même sujet. Je remarque, en examinant la page suivante ayant trait à la Réserve de la Marine royale du Canada, qu'il n'y a pas de provisions pour les bâtiments occupés par ces forces de réserve. Sont-elles incluses dans ce poste?

M. ARMSTRONG: Oui. Les camps et la construction sont inclus dans ce poste.

M. BENIDICKSON: Quel montant a été dépensé, en 1957-1958, pour le poste « construction de bâtiments et ouvrages »?

M. WRIGHT: \$7,464,875.

Le PRÉSIDENT: « Achat de propriétés immobilières; construction de bâtiments et ouvrages; réparation et entretien des bâtiments; location de terrains; acquisition de matériel important. »

M. BENIDICKSON: Quels autres renseignements pourrions-nous obtenir quant à cette somme de 30 millions de dollars? Peut-être le témoin pourrait-il nous en donner la décomposition.

M. ARMSTRONG: Je vais vous donner la répartition de la somme de \$30,167,000 d'après les principales catégories.

Pour le programme des destroyers d'escorte, c'est-à-dire pour augmenter de 7 *Restigouche* les 14 unités actuelles, une somme de \$20,900,000 est prévue.

Pour le poste à longue échéance, le programme des nouveaux destroyers prévoit une somme de \$6 millions pour 4 navires.

Pour solder les dépenses qui restent dues quant au programme des dragueurs de mines, la somme de \$148,366.

Pour finir de solder les dépenses contractées pour la modernisation des frégates, la somme de \$298,755.

Les divers postes qui restent, y compris les plans et ainsi de suite, la somme de \$2,820,000, ce qui donne le total que vous avez sous les yeux.

Le PRÉSIDENT: Y a-t-il d'autres questions?

M. McWILLIAM: Quelle portion de ce poste a été réellement dépensée en 1957-1958?

M. WRIGHT: La somme de \$56,395,462.

M. BENIDICKSON: Pourquoi la diminution est-elle si considérable dans ce poste par rapport à l'an dernier?

M. PEARKES: Je puis peut-être fournir l'explication: c'est que nous avons presque terminé notre programme de construction quant aux destroyers d'escorte.